

## KFV-Hildesheim - Kreiswettkämpfe 2014

Kreis Hildesheim/Groß Düngen. Auf dem weiträumigen Gelände der FTZ in Groß Düngen fanden die Kreiswettkämpfe 2014 statt. Bei hochsommerlichen Temperaturen zeigten alle Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner der teilnehmenden 20 Gruppen, unter den Augen des Wettkampferichts, engagierte und qualifizierte Leistungen.

Kreisbrandmeister Josef Franke sprach bei der Siegerehrung seine Anerkennung für die guten Ergebnisse aus. Franke sah die Beteiligung vieler junger Kameradinnen und Kameraden in den Gruppen als positives Signal unter dem Motto: „Sie haben offensichtlich Spaß und Interesse an der Feuerwehr“. Josef Franke dankte den Organisatoren, Kreisausbildungsleiter Jürgen Spormann und Brandschutzabschnittsleiter Ost, Alexander Bilek sowie den Mitarbeitern der FTZ für ihren Dienst, wobei auch die Versorgung durch die Feuerwehr Östrum herausgestellt wurde. Franke dankte dem Wettkampfgericht und besonders Bahnleiter Paul Gerhardts aus Hönze, der nach 18-jähriger Tätigkeit aufhört.

Landkreis-Dezernent Helfried Basse überbrachte ein Grußwort von Politik und Verwaltung des Landkreises Hildesheim. Seine Feststellung: „Die Leistungswettbewerbe sind wesentlicher Bestandteil der Ausbildung und somit für die Feuerwehren wichtig“. Helfried Basse signalisierte auch weiterhin die Unterstützung der Feuerwehren im Landkreis zu.

Kreisbrandmeister Josef Franke, Dezernent Basse und Fachdienstleiter 205, Torsten Köhler nahmen dann die Siegerehrung vor und überreichten an die drei erstplatzierten der Wertungsgruppen die Pokale.

Text und Fotos: Michael Sinai Kreispressewart





